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Адрес Sefar Printing Solutions (Shanghai) Co., Ltd. 
Building J, 1688 Zhuanxing Road, 
Xinzhuang Industrial Park, 
Shanghai PC: 201108

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Sefar Printing Solutions (Shanghai) Co., Ltd., a wholly owned subsidiary in China, established under SEFAR AG, for the supply of ready-to-print
fabricated stencils for the CD and glass industries. We are able to supply large formal screen printing stencils reaching the maximum frame size of
3.5M x 6M. They are for industrial application of automotive, building, decorative and safety glass. Other products include bottles printing which fill up
our full line of production in the field. We are one of the few to adopt the technology of CTS (computer-to-screen) enabling a high Standard, fast and
precision. We also provide first-class end-to-end printing solutions and technical support to customers in China.

Company Profile of Sefar Printing Solutions (Shanghai) Co., Ltd.

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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